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令和２年第９回東海市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開催日時        令和２年９月２３日 

開会 午後 １時３０分 

閉会 午後 １時５５分 

 

２ 開催場所        ６０３会議室 

 

３ 出席者 

教 育 長          加 藤 千 博 

委  員          久 野 友 士 

委  員          秋 葉 みどり 

委  員          木 原 鈴 江 

委  員          堤   光 彦 

委  員          石 川 真理子 

 

４ 欠席委員          なし 

 

５ 委員以外の出席者      なし 

 

６ 説明のため出席した者 

教育部長          野 口 剛 規 

次長兼社会教育課長      田 眞理子 

芸術劇場館長兼芸術総監督  安 江 正 也 

学校教育課長        河 村 朋 大 

学校教育課統括主幹     中 島 達 也 

学校教育課主任指導主事   新 美   勲 

学校教育課指導主事     椙 江 竜 秀 

教員研修センター所長    中 山 律 子 

教員研修センター指導主事  岡 﨑 大 輔 

給食センター所長      浅 井 春 代 

社会教育課統括主幹     正 城 彰 一 

文化センター館長      末  裕 代 

スポーツ課長        鈴 木 俊 毅 

中央図書館長        内 山 香 織 

芸術劇場管理課長      伊 藤 孝 英 

文化芸術課長        桜 井 正 志 

 

７ 会議書記 

学校教育課主幹       石 松   勝 

学校教育課主事       佐 々 木 輝 

 

８ 議事日程          別紙日程のとおり 
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９ 傍聴人           な し 

 

10 協議概要 

 

教育長（加藤 千博） 

ただいまから、令和２年第９回東海市教育委員会定例会を開会いたします。 

本日の議事日程については、あらかじめ配付いたしました日程表のとおり進め

たいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

これより会議に入ります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第１、「前回議事録の承認」を議題といたします。 

令和２年第８回定例会の議事録についてお諮りいたします。 

本案については、承認することに御異議ありませんか。 

 

（ 「異議なし」の声 ） 

 

教育長（加藤 千博） 

御異議なしと認めます。よって、「前回議事録の承認」については、承認され

ました。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第２、「報告」を議題といたします。 

 

教育長（加藤 千博） 

教育長報告はありません。 

他に報告のある委員はいらっしゃいますか。 

 

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって「報告」を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第３、承認第１９号、「損害賠償の額の決定に関する専決処分（その３）

の議会提出の承認について」を議題といたします。スポーツ課長から提案理由の

説明を求めます。 

 

スポーツ課長(鈴木 俊毅） 

 

教育長（加藤 千博） 

これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 
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教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって質疑を終わります。 

これより採決いたします。お諮りいたします。本案は、原案のとおり承認する

ことに御異議ありませんか。 

（「異議なし」の声） 

 

教育長（加藤 千博） 

御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり承認されました。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第４、「その他の報告事項」を議題とします。 

から について、教育部長及び担当課長から順に報告を求めます。 

 

教育部長、次長、文化センター館長、スポーツ課長 

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 

 

４番委員（堤 光彦） 

決算書の歳入について、子どものオーケストラ育成基金寄附金が目標金額より

下回った、という記述があるが、今後は目標金額を下げる等の対応を考えている

のか 

 

文化芸術課長（桜井 正志） 

市費から５年分の２，５００万円を基金に入れており、同程度の金額を寄附の

目標金額とさせていただいているため、目標金額は下げることはせず、今後も目

標金額を達成できるように寄附を募っていきます 

 

４番委員（堤 光彦） 

決算書の歳入について、芸術劇場友の会の有料会員数が減少しているが、今後

はどのように会員を増やしていくのか 

 

文化芸術課長（桜井 正志） 

まず、決算資料の会員数は３月末の人数になりますが、令和２年（２０２０年）

３月の施設休館に伴い昨年度末に資格の更新できなかった方３５０名程度は、今

年度で更新を受け付けております 

また、できるだけ気軽に参加しやすく、興味を持っていただけるような事業を

実施していくことで、会員数も増やしていきたいと考えています 

 

教育長（加藤 千博） 

ほかにないようですから、これをもって質疑を終わります。 
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──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

続いて、 から について、担当課長から順に報告を求めます。 

文化芸術課長、学校教育課長、次長、スポーツ課長 

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 

 

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって質疑を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

のその他について、何かありますか。 

 

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって終わります。 

以上で「報告事項」を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

以上をもって、今回定例会に付議された案件の審議は全部終了いたしました。 

これをもって、令和２年第９回東海市教育委員会定例会を閉会いたします。 


